La discothèque qui se rêve en salle de théâtre

Lausanne

Le VO Café de la place du Tunnel pourrait rouvrir en salle de spectacle

Lausanne comptera une discothèque de moins. Ouvert en 1982 sur la place du Tunnel, le VO Café a fait faillite à la fin de l'année dernière puis a été liquidé dans la foulée. Il ne rouvrira pas. En tout cas pas sous la forme d'une discothèque. La Régie Braun soumet ces jours à l'enquête publique la nouvelle affectation de l'établissement. Ce sera un café-théâtre.

Le projet prévoit une salle à boire de 33 places au rez-dechaussée, équipée d'une scène pour lui donner un côté café-théâtre. Une petite terrasse de 10 places, qui fermera à minuit au maximum, est également envisagée. Une salle de théâtre d'une capacité de 50 places est prévue au sous-sol, avec une loge et là encore une scène. Des cours pourraient y être dispensés. «Des personnes sont intéressées pour gérer cet espace culturel. Elles sont déjà actives dans ce secteur, mais à une plus petite échelle», explique Claude Chessex, directeur de la Régie Braun. Il lui semble toutefois prématuré de dévoiler leurs noms.

La Régie Braun a racheté le bâtiment de la place du Tunnel il y a quelques années, avant que la Ville ne décrète que le quartier serait désormais à habitat prépondérant. «Nous avons rénové l'ensemble des appartements. Nous espérons aujourd'hui que ce projet de café-théâtre contribuera à la nouvelle image que les autorités souhaitent donner au Tunnel. Nous sommes en tout cas persuadés que cela pourrait apporter un supplément de culture au quartier», assure Claude Chessex. Une ouverture pour la fin de l'année est espérée. Laurent Antonoff